



Paris, mardi 31 mai 2011

Communiqué de Maurice Leroy
Ministre de la ville, chargé du Grand Paris

Programme national de rénovation urbaine 2 : les travaux préparatoires sont lancés !

Maurice Leroy a lancé la préparation d'une deuxième phase du programme national de rénovation urbaine en installant, jeudi 26 mai, une mission d'étude chargée de la remise d'un rapport d'analyse et de proposition. Cette mission est mise en place conjointement avec **Nathalie Kosciusko-Morizet**, ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du logement, **Claude Guéant**, ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration, **François Baroin**, ministre du budget, des comptes publics, de la fonction publique et de la réforme de l'Etat, porte-parole du gouvernement et **Benoist Apparu**, secrétaire d'Etat chargé du logement.

La mission d'étude est composée du conseil général de l'environnement et du développement durable, de l'inspection générale de l'administration, de l'inspection générale des finances et de l'inspection générale des affaires sociales. Il constitue une équipe de spécialistes chargée d'une mission de réflexion préparatoire. Cette première étape sera achevée d'ici septembre 2011.

« Chacun reconnaît le succès du Programme national de rénovation urbaine engagé par Jean-Louis Borloo en 2003. Cette réussite doit beaucoup à la mobilisation, dès l'origine, des partenaires nationaux que sont Action logement (ex-1% Logement), l'Union sociale pour l'habitat, la Caisse de garantie du logement locatif social ou encore la Caisse des dépôts qui constituent, avec l'Etat, l'Agence nationale pour la rénovation urbaine (Anru). Avec leur aide, les maires ont déjà amélioré les conditions de vie de plus de 3 millions d'habitants vivant dans 485 quartiers en difficulté.

Afin de préparer l'avenir, le Premier ministre François Fillon m'a mandaté, lors du Comité Interministériel des villes du 18 février 2011, pour proposer une deuxième phase du programme national de rénovation urbaine. Avec mes collègues du gouvernement, je souhaite disposer d'une analyse approfondie des difficultés qui restent à traiter. J'organiserai ensuite un séminaire national, début octobre, qui associera les élus locaux et les parlementaires concernés avant de finaliser mes propositions. Le futur de la rénovation urbaine s'écrira collectivement, dans un esprit de partenariat. »

Maurice Leroy

Contacts presse : **Thomas Hantz**, conseiller communication et presse
Khalid Tinasti, chargé de mission
01 42 75 88 16 – sec.presse@cab-ville.gouv.fr